

Padre Manjón y La Melva revalidan su Sello de Calidad Vida Saludable

08/07/2019



El Ministerio de Educación acaba de comunicar al CEIP **Padre Manjón** y al **IES La Melva** que han revalidado el **Sello de Calidad Vida Saludable** pues realizan actividades relacionadas con un modo de vida saludable como el huerto escolar del IES La Melva y el Taller sobre alimentación que el alumnado de Dietética de este instituto realizó en febrero en el CEIP Padre Manjón.

Estos dos centros consiguieron el distintivo Sello Vida Saludable en el año 2016, en la primera edición, en la que solo 12 centros educativos de la Comunidad

Valenciana lo alcanzaron y ahora, tres años después, lo han revalidado. El colegio Padre Manjón ha incorporado el **huerto escolar, los patios educativos** y ha implantado el **modelo dialógico** para la resolución de conflictos. Por su parte, el IES La Melva también ha desarrollado un Huerto escolar, los patios educativos en los que se fomenta la práctica deportiva o el trabajo en tareas del huerto y se han ampliado los proyectos relacionados con la **prevención de la violencia mediante la mediación, los alumnos ayudantes o la arteterapia.**